
 
 

Protokoll der 1. Elternbeiratssitzung 2020/2022 

Datum: 14.10.2020 
Beginn / Ende: 19:30 Uhr / 22.00 Uhr 
Ort: Röntgen-Gymnasium, 

Cafeteria  
 und Zoom-Konferenz 
Anlass: Elternbeiratssitzung               

Teilnehmerkreis: Direktorat: Herren Schmidt und Dr. Kocher (bis 21.15 Uhr) 

Elternbeirat: Damen und Herren Andrès, Artz,  
Beschorner, Burek (Zoom), Dorsch, Hellbach (Zoom), 
Kaup, Leonhardt-Kuschner (Zoom), Nagel, Oechsner, 
Rolfs, und Weihrauch (Zoom). 

 
Gäste:  Schwarzmann, Spall, Fütterer, Kunkel, Schliermann, 

Wasilevskaja und Völkel 
     
 
 

 

TOP THEMA 

 
Die Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und Zugeschalteten und freut sich, dass alle 19 
Teilnehmen können. 

 

Alle Teilnehmer*innen stellen sich kurz vor. 

 
 

Die TO wurde so geändert, dass Punkt 8 vorgezogen wurde nach Punkt 5 die folgenden 
TO-Punkte wurden einstimmig genehmigt. 

 

 

 

Protokoll folgt per E-Mail. 

 

1 Begrüßung 

2 Vorstellungsrunde 

3 Genehmigung der Tagesordnung 

TAGESORDNUNG 

4 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
 



 

 
 
Simone Artz verkündete das Ergebnis der Beiratswahl. Die Wahlbeteiligung betrug 
42,4% und war damit deutlich höher als vor 2 Jahren (28,2 %). 
Gewählt wurden: 
Simone Artz 
Andreas Oechser 
Corinna Kaup 
Frank Beschorner 
Britta Leonhardt-Kuschner 
Andreas Hellbach 
Katja Weihrauch 
Christof Burek 
Elke Dorsch 
Kasia Andres 
Andreas Nagel und  
Christiane Rolfs. 
Alle Kandidaten nehmen die Wahl an. 
 
Die ersten drei Nachrücker sind 
Angelika Völkl 
Gerhard Schwarzmann und 
Silke Spall. 
 
Es wurde festgelegt, dass zu allen Beiratssitzungen immer alle Elternbeiratsmitglieder 
und alle Ersatzmitglieder eingeladen werden, auch wenn letztere kein Stimmrecht 
besitzen.  
 
 
 

 

 
 
Allgemeines 
Von den aktuell 843 SuS sind lediglich 7 Erziehungsberechtigte nicht im Elternportal 
registriert. 
Ähnlich liegen die Zahlen bei MS-Teams. Um MS-Teams in den Klassen starten zu 
können, müssen alle registrierten Eltern das LogIn erledigt haben. Ein Kurzfilm als 
Einstiegshilfe wird in Kürze zur Verfügung gestellt. 
Um den Distanzunterricht gewährleisten zu können, bedarf es zwischen 80 – 100 
Leihgeräten. Die Ausschreibung seitens der Stadt läuft, so dass in absehbarer Zeit mit 
einer Ausgabe dieser Geräte gerechnet werden kann. Sowohl bei den Leihgeräten als 
auch beim Medienkonzept war jeweils das RGW die 1. Schule in Würzburg, die dieses 
Konzept erstellt bzw. die Abfrage durchgeführt hat. 
 

6 Bericht der Schulleitung 

5 Bekanntgabe des Wahlergebnisses 



Bei den Elternabenden, die als Präsenzveranstaltungen durchgeführt werden sollen, ist 
jeweils nur ein Elternteil pro Kind zugelassen. 
 
Falls das Gesundheitsamt Blockunterricht vorschreibt, erfolgt wieder ein Unterricht im 
wöchentlichen Wechsel. 
 
Bau 
 
Die Sanierung der Toiletten ist bald abgeschlossen.  
Herr Schmidt hat die Stadt als Sachaufwandsträger auf die Dringlichkeit weiterer 
Fahrradständer erneut hingewiesen: Wegen Corona kommen immer mehr SuS und 
Lehrkräfte mit dem Fahrrad. 
Die Schallschutzmaßnahmen für die Musiksäle ist genauso Dauerthema wie der 
Sonnenschutz. Hier kann die angedachte Lösung einer Folie an den Fenstern nur eine 
Übergangslösung sein. Von der Schule sind weiterhin Außenrollos favorisiert. 
 
Dringend in „Corona-Zeiten“ ist auch die Internetleistung: von derzeit 100 megabit soll 
die Leistung auf 1 Gigabit erhöht werden. Dann stehe für alle Lehrkräfte WLAN zur 
Verfügung. 
 
Sonstiges 
 
Jeden Tag gibt es 5 -  7 „Spontanerkrankungen“ bei den Lehrkräften. Bei den SuS sind 
es jeden Tag ca. 30 – 40 Krankmeldungen.  
Die Stellen der langzeiterkrankten Lehrer sind voll kompensiert. 
 
Die an Covid19- erkrankten Lehrkräfte und Schüler sind alle wieder gesund und im Dienst 
bzw. Unterricht. 
 
Um die Unterrichtsausfälle im 2. Halbjahr bestmöglich zu kompensieren, wurden sog. 
Brückenkurse angeboten, die sehr gut angenommen werden! Von den 15 Kursen (Mathe 
für 6. – 10. Klasse, Latein 7. – 9. Klasse, Italienisch und Französisch 9. und 10. Klasse, 
Deutsch 6. Klasse und Englisch 6. und 7. Klasse) finden 4 ausschließlich online, die 
anderen entweder ausschließlich im Präsensunterricht bzw. im Wechsel präsens / online 
statt.  
 
Die jetzige 8. Jahrgangsstufe ist der erste G9-Jahrgang. Nähere Infos zum neuen G9 
folgen. 
 
 

 
Der Beirat wählte einstimmig Simone Artz und Andreas Hellbach zu den Vorsitzenden. 
 
Beide nehmen die Wahl an. 
 

 
 

7   Wahl der Vorsitzenden          
 



 
 

Das Ergebnis der Beiratswahl wird über das Elternportal kommuniziert. 
 
Organisation des Beirats 
 
- Protokoll 

Das Schreiben der Protokolle erfolgt rollierend in alphabetischer Reihenfolge. Die 
Vorsitzenden sind ausgenommen. Die Protokolle teilen sich in einen offiziellen und 
internen Teil. Der offizielle Teil des Protokolls wird auf der Homepage veröffentlicht. 
 

- Schulforum 
Mitglieder des Schulforums sind neben den beiden Vorsitzenden Christiane Rolfs und 
Corinna Kaup  
 

- ARGe LEV 
An den Sitzungen der ARGe nehmen wechselweise Gerhard Schwarzmann und 
Christiane Rolfs teil. 
Die 1. Sitzung der ARGe ist am 21.10.2020 im FKG ab 19.30 Uhr. 

- KES-Treffen 
Die Treffen mit den Elternklassensprecher organisieren Andreas Hellbach, Kaisa 
Andres und Angelika Völkl.  
 

- Kassenführer und Kassenprüfer 
Bei einer Enthaltung ist einstimmig Christof Burek gewählt worden.  
Bei zwei Enthaltungen sind einstimmig Andreas Oechsner und Andreas Nagel gewählt 
worden. 
Alle nehmen die Wahl an. 
 

- Vertreter Förderverein 
Elke Dorsch ist Vertreterin des Beirats im Förderverein.  
 

- Treffen Fachlehrer und P-Rat 
Das halbjährliche Treffen des Beirats mit den Fachlehrern und mit dem Personalrat wird 
von Angelika Völkl und Britta Leonhardt-Kuschner organisiert. 
 

- Disziplinarausschuss 
Dem Disziplinarausschuss gehören Andreas Nagel und Katja Weihrauch an. 
 

- Anträge 
Anträge auf soziale Teilhabe bearbeitet Andreas Oechsner. 
 

- Homepage 
Für die Homepage ist Christian Schliermann der Ansprechpartner aus dem Beirat. 
Frank Beschorner macht mit ihm die Übergabe 
 

 
 

9 Elternabend 5. Klassen – Einsammlung LEV Beitrag   

8 Verteilung der Aufgaben 



 
Die Einsammlung erfolgte bei den Elternabenden der 5. Klassen und ist erfolgreich 
verlaufen. 
Die Kopplung an die Elternabende erleichtert das Einsammeln. 

 

 
Nächstes Treffen wird per Doodle-Liste ermittelt.  
Es kommen der 2., 3. und der 9.12.2020 in Frage.  
 

 
Andreas Hellbach hat ein schönes Buch mit Wochenendradtouren besorgt. Simone 
und Andreas werden Frank im Büro besuchen und es ihm als Abschiedsgeschenk und 
Dank überreichen. 

 
 

Planungen:    
 
 Themen für den Elternbeirat könnten u.a. sein: 

- Wie wird die Schultasche leichter?  
Stichworte: Nutzung Dokumentenkamera statt „Mitschleppen“ aller Bücher; 
Nutzung E-Books möglich?; eBook-Lizenzen 
 

- Nutzung MS-Teams auch für Elternabende 
- Allgemeine Ausstattung der Schule 

 
- Baulicher Zustand 

 
Die Themen, die dieser Beirat voranbringen möchte, werden im Einzelnen in einer 
internen Sitzung (je nach Coronalage ggfs online) besprochen. 

 
  

Bericht über Diskussionen in den WhatsApp Gruppen der Klasseneltern 

Ende der Sitzung um 22.00 Uhr. 

10 Termin für die nächste EB-Sitzung 

12 sonstiges 

11 Geschenk Frank 


